

## Se colocarán campanas de separación de residuos en los espacios verdes

Escrito por Administrador  
Jueves, 08 de Agosto de 2019 00:00

---

{besps}medioambiente08082019|width=215|height=161{/besps}

En la mañana del pasado día viernes 2 de agosto llegaron las campanas de clasificación de residuos para los distintos espacios verdes de la ciudad como parte del programa educativo municipal "Conciencia activa". Al igual que los cestos que fueron entregados en los establecimientos educativos, las campanas son de color verde (secos) y negras (húmedos) para identificar con facilidad qué tipos de residuos deben arrojarse en las mismos. Dichas campanas de clasificación de residuos se colocaron en las plazas de los diferentes barrios de la ciudad y en Carlos Beguerie.

Las campanas verdes corresponden a los residuos secos o reciclables: papel, cartón, plásticos, botellas PET, metal. Las campanas negras corresponden a los residuos húmedos: restos de comida, yerba, té, etc. Solicitamos que los residuos se arrojen embolsados para facilitar la recolección y el trabajo del personal de la planta de tratamiento de residuos sólidos y urbanos.